

# Wanderung im Brahmetal nach Röpsen

---

28.02.2021

Die Sonne schien und ich wollte endlich neue Wege rund um Gera laufen. Nach dem Mittagessen bin ich zur Straßenbahn. Da ich die Maske vergessen hatte, musste ich zurück. Im Herbst hatte ich mir einfach den Schal vor das Gesicht gebunden. Die Wanderung fing nicht gut an.

Nach dem Matsch vom letzten Wochenende im Stadtwald, war ich positiv überrascht, dass Schneeglöckchen und andere Blumen bereits auf Wiesen und im Wald blühten. So leicht ist es nicht gute Fotos in Bodennähe zu aufzunehmen, weshalb ich letztlich nicht so weit gelangte, wie ich mir vorgestellt hatte. Statt nach noch Dorna zu laufen, musste ich auch noch meine Akkus suchen.

Als ich Röpsen verlassen hatte, stellte ich fest, drei Akkus waren weg. Sie waren in einer kleinen Tasche und sind aus dem Rucksack gefallen bei den vielen Aufnahmen in Bodennähe. Die Speicherkarte musste ich auch wechseln, aber die Fotonummern starten nicht neu mit 0. Etwa 250 Fotos besitzen nun die gleich Nummer, weshalb ich zwei Ordner für die Fotos benötigte, um keine Fotos zu überschreiben.

Statt neue Wege zu laufen, bin ich denselben Weg zurück und fand letztlich die Akku-Tasche, Gott sei Dank. Ohne die Ersatzakkus wären die zukünftigen Wanderungen kurz

ausgefallen. Oft reichen die Akkus gerade so, diesmal waren noch zwei Akkus voll.









































